

Peter McAuslan's 100% Québec Rye Whisky

Québec

Fermentés et distillés par Jean-François Theoret à Montréal dans la chaleur du mois de juillet 2016. Seuls deux fûts de ce whisky ont alors été produits, en utilisant 100 % de grains de seigles cultivés au Québec. Il a vieilli dans des fûts de chêne blanc américain de premier remplissage. Il a ensuite été mis en bouteille à la distillerie La chaufferie à Granby en novembre 2022. Seules 660 bouteilles sont disponibles à la vente à la SAQ et à la boutique de la distillerie.

Fermented and distilled by Jean-François Theoret in Montreal in the heat of July 2016. Only two barrels of this whisky were produced, using 100 percent Quebec -grown raw rye grain. The whisky was aged in the original first-fill American White oak rye casks until it was bottled at La Chaufferie Distillery in Granby in November 2022. Only 660 bottles are available for sale at the SAQ and at the Distillery store.

